

Por fin, y gracias a la profesionalidad y el trabajo de todos los que creemos en este proyecto, ve la luz un nuevo ejemplar de nuestra revista.

A través de nuestra publicación, logramos nuevamente compartir con el resto de la comunidad forense el fruto de nuestras experiencias laborales y académicas, de nuestros estudios, o de las horas y horas que dedicamos al análisis de la variopinta casuística a la que nos enfrentamos en nuestro día a día.

Desde el escaparate que pretende ser esta editorial, os doy sinceramente las gracias por todos los artículos que recibimos y que se han ido publicando desde hace más de veinte años en nuestra revista. Os sigo

animando personalmente a que sigáis alimentando esta publicación con el producto de vuestro esfuerzo, pues –además del beneficio personal que ello conlleva– compartir el conocimiento propio supone un progreso y un verdadero enriquecimiento para los médicos forenses.

Finalmente, os animo también a que os suscribáis a esta revista, pues mantenerla depende de todos nosotros. Sería una verdadera torpeza si algún día perdiéramos esta magnífica herramienta del conocimiento forense que ahora mismo tenéis entre vuestras manos, pero que, en un mundo en constante progreso, nada ni nadie nos asegura que, sin adaptación, podamos sobrevivir al mañana.

**M. Salguero Villadiego**

Jefe de Servicio de Histopatología.  
Director del Departamento de Sevilla del INTCF.  
Sevilla.

Correspondencia:  
E-mail:  
cuadernosmedicinaforense@  
hotmail.com